

Sensibilisation

Opération « 10 de conduite » Beaulieu-Lavacant



Depuis 1972, l'opération "10 de Conduite" s'engage pour sensibiliser les jeunes agriculteurs aux bons réflexes d'utilisation des engins agricoles sur nos routes. À l'initiative de Groupama, de la Police Nationale CRS, de CLAAS et de Total Energies, cette initiative vise à promouvoir une conduite responsable et sécurisée.

Chaque année, "10 de Conduite" visite près de 40 établissements, formant ainsi plus de 500 000 élèves depuis ses débuts. Cette année, l'opération s'est déroulée du lundi 18 mars au jeudi 21 mars à l'établissement Beaulieu Lavacant. Pendant ces quatre jours, 70 jeunes de terminale STAV, CGEA et de 2^e année CAP Métiers Agricoles ont été formés par les CRS chargés de la formation.



Réussite

Félicitations à tous nos jeunes pour leur engagement et leur réussite dans cette opération "10 de Conduite". Leur dévouement à promouvoir une conduite sûre et responsable est une source d'inspiration pour nous tous.

Lors de cet événement, les jeunes ont été évalués sur leur maîtrise technique des engins agricoles ainsi que sur leurs connaissances théoriques du Code de la Route, mais aussi des dangers potentiels rencontrés sur les routes.

Le jeudi 21 mars, a eu lieu la remise des prix récompensant les 10 meilleurs élèves de l'opération. Parmi eux, nous félicitons chaleureusement :

LECOQC Pierre, qui pourrait représenter notre établissement lors de la finale nationale en compétition avec les meilleurs élèves des 40 établissements visités.

CASTELLS Simon, VERDIER Benjamin, LUCCHINI Lucas, PIPINO Swann, GUYRAUD Johan, BAYLAC Florian, CAUBET Bastien, BAYLAC Bastien, SENAC Nathan.

